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Плакат художника Н. Байракова.
Издательство «Плакат».СОВЕЩАНИЕ РАБОТНИКОВ НАРОДНОГО ОБРАЗОВАНИЯ

26—28 августа проходило традиционное ав
густовское совещание работников народного 
образования района.

На пленарном заседании 27 августа с до
кладом «О ходе осуществления реформы об
щеобразовательной и профессиональной шко
лы в свете задач, вытекающих из решений 
XXVII съезда КПСС» выступила первый се
кретарь райкома КПСС Т. Н. Чухнна. С до

кладом «Итоги 1985—86 учебного года и ме
ры по повышению эффективности учебно-вос
питательной работы педагогических коллекти
вов в условиях нового этапа осуществления 
реформы школы» — заведующий отделом 
народного образования райисполкома Н. К. 
Рычков.

В обсуждении докладов приняли участие 
директор Тотемской средней школы Б. П. Фе- 
дотовскнй, секретарь партийной организации 
Тотемской средней школы № 1 Г. А. Селнва- 
новская, учительница Заозерской восьмилет
ней школы Л. Н. Шаврина, заведующий за
очным отделением В. В. Ерехннскнй, дирек
тор Тотемской восьмнлетней школы В. П. 
Спажев, старшая пионервожатая Камчугской 
средней школы Т. Б. Рыбникова, заведующая 
детским ясли-садом «Солнышко» О. Н. Ники

тинская, директор Михайловской восьмилет
ней школы А. Д. Колодяжный, инспектор об
ластного отдела народного образования П. 
Безгодова, заведующий кафедрой алгебры и 
геометрии Вологодского государственного пе
дагогического института В. л .  Тестов.

Бюро райкома КПСС и райисполком под
вели итоги социалистического соревнования 
школ района по подготовке к новому учебному 
году. Первое место с вручением переходяще
го Красного знамени присуждено коллективу 
Тотемской восьмилетней школы. Переходящие 
красные вымпелы за второе и третье места 
вручены коллективам Тотемской Лв 2 и Кам- 
чугской средних школ. Отмечена большая 
работа по подготовке к новому учебному году 
коллектива Советской средней школы.

Почетными грамотами Министерства просве
щения РСФСР, награждены заведующая ясли- 
садом «Солнышко» О. И. Никитинская, вос
питатель группы продленного дня Камчатской 
средней школы Г. А. Черевко, учительница 
начальных классов Устьеденгской школы Л. II. 
Осипова, почетными грамотами облоно — учи
тельница начальных классов Тотемской сред
ней школы №  2 В. А. Морозова и учитель
ница математики Тотемской средней школы 
Л И  А. А. Чекалева.

Все выращенное—убрать и сохранить!
Подъем тресты СВЕДЕНИЯ о х о д е  ПОЛЕВЫХ РАБОТ НА 39 АВГУСТА

Первая графа — наименование хозяйств, вторая — уб
рано зерновых (в процентах к плановой площади), третья — 
средняя урожайность (в центнерах с гектара), четвертая — 
вытереблено льна, пятая — посеяно озимых (все в процентах 
к заданию), шестая — заготовлено сена, седьмая — сенажа 
(все в процентах к заданию).
«Заветы Ильича» 63 19.7 — 81 78 33
«1-е Мая» 54 12,9 22 67 94 133
«Красное знамя» 54 10,8 30 100 100 95
«Великодворье» 53 21.1 50 32 50 100
«Сигнал» 51 22,3 4 9 85 73
«Тотемский» 49 48,5 — 66 121 59
Имени Ленина 44 24,9 — 20 71 102
«Большевик» 42 23.5 15 100 70 116
«Мосеево» 41 17.4 3 62 110 101
« Погореловскнн» 37 16,2 1 19 73 60
«Север» 36 19,5 — 77 99.8 100
«Никольский» 34 13,9 14 36 62 20
«Родина» 32 17,8 4 73 57 —

«Память Ленина» 32 9.8 — 33 79 — .

«Путь к коммунизму» 28 14.3 16 22 51 104
По району 42 21,0 11 47 80 79

В Е С Т И  С П О Л Е Й

Чрезвычайное положение. 
Уже само сочетание двух этих 
слое несет в себе тревогу н 
побуждает к активным действи
ям. В такой ситуации очень 
многое зависит от умения со
браться. определить основные 
направления и точки приложе
ния сил, от умения мобилизо
вать людей на, казалось бы, 
невозможное.

Нынче в районе выращен 
неплохой урожай зерновых. Но 
сейчас судьба его находится под 
угрозой. Из 11532 гектаров, за
нятых хлебами, сжато лишь 
около 5000. При сложившихся 
погодных условиях по несколь
ку сот гектаров в большинстве 
хозяйств не взять никакими 
уборочными агрегатами — не 
выдерживает почва, не идут да
же комбайны на гусеничном хо
ду. Из 1780 гектаров посевов 
льна вытереблено меньше 200. 
Почти весь леи придется уби
рать вручную.

Что н говорить, за последние 
годы мы успели уже отвыкнуть 
от такого, надеясь на высоко
производительные машины. 
Привычка работать с оглядкой, 
со ссылками на погоду в оче
редной раз сыграла злую шут
ку с теми, кто не спешит пе
рестраиваться, прибавить тем
пы, как того требует обстанов
ка.

Казалось бы, погодные усло
вия одинаковы во всех хозяйст
вах района, но далеко не везде 
еще одинаковы позиция руково
дителей и специалистов, психо
логический настрой механизато
ров, всех тружеников. Там, где 
не выдерживает техника, люди 
обязаны выстоять. Для этого 
нужен своеобразный моральный 
толчок. Но и он сработает лишь 
там, где с людьми работают 
постоянно, где с ними совету
ются, на них надеются, им до
веряют. В чем сила руководи
телей передовых хозяйств, чле
нов райкома КПСС — предсе- 
дателя-ветерана Н. Н. Юрэнна, 
делегата XXVII съезда КПСС 
Б. В. Жданова, В. А. Лннькова? 
Прежде всего в главном — в 
поддержке коллектива. Под 
стать им и специалисты-агроно
мы, инженеры, от которых мно
гое зависит в судьбе урожая.

В райкоме КПСС состоялось 
расширенное совещание, опре
делены первоочередные меры 
по спасению урожая. Для коор
динации усилий всех участников 
страды создана оперативная 
группа под руководством перво
го секретаря райкома КПСС 
Т. Н. Чухнной. В хозяйства на
правлены члены бюро райкома 
партии, исполкома районного 
Совета народных депутатов, ра
ботники аппарата райкома пар-

Ссмь комбайнов ведут обмо
лот зерновых на полях нашего 
колхоза. Убирают самые спе
лые участки, и урожайность — 
свыше 20 центнеров с гектара 
— радует хлеборобов. Убран 
ячмень с 220 гектаров (более 
трети плановой площади), намо
лочено свыше 500 тонн зерна.

Первенство в соревновании 
комбайнеров держит Николай 
Сергеевич Жданов — на его 
счету более 130 тонн зерна но
вого урожая. Вплотную за ним
рледуют коммунисты Павел В§>

В одной упряжке с ними рабо
тают партийные работники и 
представители советской влас
ти. идеологический актив на ме
стах. Пусть в последние дня не 
могут и названные хозяйства 
похвастать значительным про
движением вперед, но нет у 
членов их коллективов упадни
ческого настроения, чувства 
бессилия перед погодой. А все 
потому, что для работы с людь
ми используют здесь все воз
можные формы и методы, в ос
нове которых лежит забота о 
человеке труда, о создании для 
него условий, в которых он мо
жет проявить себя. К сожале
нию, пока этого нельзя сказать 
о всех хозяйствах района.

Гибель урожая, если ее до
пустить, обернется бедой не 
только для сельских тружени
ков. Она коснется всех и каж
дого, ведь испокон веков хлеб 
является главным продуктом 
питания на нашем столе. По
этому ни один трудовой кол
лектив, ни один трудоспособ
ный житель района ве может 
считать себя вправе остаться в 
стороне. Дело спасения урожая 
касается нас всех.

«Все силы — на спасение 
урожая!» — с таким призывом 
обратились райком КПСС н 
райисполком к населению горо
да, сел и деревень, лесных по
селков. Какую бы важную ра
боту ни выполняли трудовые 
коллективы предприятий и уч
реждений, главная забота сегод
ня у всех нас одна — спасти 
выращенный в трудных услови
ях урожай.

Необходимо правильно оце
нить ситуацию, действовать 
смело, энергично. Инициатива, 
деловой настрой должны исхо
дить от руководителей хозяйств, 
партийных н советских работ- 
инков на местах. Трудностей 
будет немало, преодолевать их 
придется оперативно н четко, 
проявляя хозяйскую сметку и 
гибкость. Но каким бы трудным 
ни было положение, главным 
остается вопрос качества всей 
работы.

Урожай в опасности, но не 
надо забывать мудрую мысль: 
общими усилиями легче одолеть 

любую беду.

тми н райисполкома, специалис
ты РАПО для оказания кон
кретной помощи по мобилиза
ции усилий всего трудоспособно
го населения сельсоветов, пен
сионеров н шефов городских 
предприятий, организаций и уч
реждений, занятых на уборке 
урожая.

На совещании выступил пер
вый заместитель председателя 
областного агропромышленного 
комитета П. М. Подгорное.

сильевнч Жданов и Иван Ва
сильевич Юрзин. Работают ме
ханизаторы весь световой день, 
не считаясь со временем. Ес
ли позволяет погода, значитель
но перевыполняют сменные 
нормы выработки. Ежедневно 
подводятся итоги трудового со
перничества участников жатвы, 
результаты отражаются на до
ске показателей у конторы кол
хоза.

Л. ЖДАНОВА, бухгалтер колхоза «Сиг* нал»,

н а ч а т
«Северным шелком» в колхо

зе «Великодворье» занята пло
щадь в 100 гектаров. Соблюдая 
рекомендованные агротехничес
кие приемы, сев льна нынче 
был произведен по интенсивной 
технологии. Сейчас ведется его 
теребление. На 29 августа ме
ханизаторы В. С. Тихацов и 
В. В. Двойнишнпков вытеребили 
лен на площади 50 гектаров. 
На 12 гектарах приступили к 
поднятию льнотресты. Заблаго
временно проведена беседа с 
жителями пенсионного возраста 
об оказании помощи. Все без 
исключения решили внести свой 
вклад в общее дело.

В хозяйстве разработаны ус
ловия оплаты труда. Всему тру
доспособному населению, заня
тому на поднятии и уборке 
льнотресты, кроме зарплаты за 
иормо-смену будет выдаваться 
по пять килограммов зерна. На 
местах работы организовано го
рячее питание.

Настрой тружеников села — 
все выращенное убрать и сдать 
государству в кратчайшие сро
ки.

Н. СЛОБОДИНА, 
секретарь парторганизации 
колхоза «Великодворье»,

Устинов. К севу озимых при* 
ступили хозяйства Удмуртии. С 
целью ускорения подготовки 
площадей в условиях позднего 
созревания основной массы хле
бов значительно увеличен объ
ем безотвальной обработки по
чвы плоскорезами, широко при

меняются прогрессивные мето
ды уборки соломы. Земледель
цы наметили в этом году засе
ять по интенсивной технологии 
около 70 тысяч гектаров ози
мого клина — втрое больше 
прошлогоднего.

(ТАСС).

ВЕСЬ СВЕТОВОЙ ДЕНЬ
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Партийная жизнь: отчеты и выборы

За показателями 
видеть людей

— За отчетный период кол
лектив нашего рейда успешно 
справился с основными произ
водственными показателями н 
принятыми социалистическими 
обязательствами как по заготов
ке и вывозке, так и по отправке 
древесины предприятиям народ
ного хозяйства, — с этого на
чал свой доклад на отчетном 
собрании партийной группы 
Устьеденгского рейда ее руково
дитель Ф. К. Меньшаков. — В 
зимний сезон заготовлено и до
ставлено к местам складирова
ния 6300 кубометров древеси
ны, или на 26 процентов боль
ше задания. Кроме того, на уча
стке Заборная раскряжевали ее 
13,6 тысячи кубометров.

Комплексная выработка на 
одного рабочего составила 313 
кубометров при плановой 227. 
Таких высоких показателей до
бились бригады Д. Ф. Пожило- 
ва, В. И. Ратуиова.

Одновременно с заготовкой 
леса коллектив рейда вел под
готовительные работы к новой 
навигации. Своевременно прове
рили и подготовили к сплаву 
наплавные сооружения. После 
вскрытия реки ото льда систе
мы на рейдах Лось и Забор
ная были готовы к приемке дре
весины.

Однако, отметил докладчик, 
к постановке этих систем, а 
также продольных и попереч
ных запаней надо относиться 
более серьезно — в этом году 
из-за большого паводка произо
шел вынос древесины из моле- 
хранилищ.

Основная задача, которая 
стоит перед сплавщиками ле
том, — это переработка и от
правка древесины народному хо
зяйству. На 20 августа отгру
зили ее около 85000 кубомет
ров при плане на навигацию 
100 тысяч кубометров. Есть 
полная возможность задание 
перевыполнить, хотя объем ра
бот по раскряжевке, спуску в 
воду, сортировке и погрузке 
леса в баржи еще значителен.

Важной особенностью работы 
рейда является внедрение в 
производство метода бригадного 
подряда, который объединяет 
труд рабочих в единую техно
логическую цепочку, от подачи 
леса в ворота запани до погруз
ки его в баржи. Руководит 
бригадой Д. Ф. Пожилое. Об 
успехах этого коллектива гово
рят следующие факты. На учас
ток Лось было подано 33 бар
жи. В 30 из них досрочно и в 
срок загрузили более 36 тысяч 
кубометров древесины, сэконо
мив при этом 146 часов. Брига
де Пожилова за июль присуж
дено первое место по сплавуча- 
стку с вручением переходяще
го красного вымпела и денеж
ной премии. Группа рабочих на
граждена знаками «Ударник 
11-н пятилетки» и ценными по
дарками. За этими тысячами 
кубометров стоит труд многих 
людей.

Большой вклад в выполнение 
производственного плана -вносят 
коммунисты капитан-механик 
теплохода «Сплавной-136» С. М. 
Загребин, тракторист И. В. Ля
хов, бригадир-механик л . А. 
Кучинов и другие. Члены пар
тии добросовестно относятся к 
своим обязанностям и другим 
показывают пример в работе. 
Почти все они имеют времен
ные или постоянные поручень, 
и неплохо с ними справляются. 
Так, старший мастер рейда 
В. Н. Теленков — пропаган
дист, крановщик И. А. Дружи- 
пинский — заместитель парт
групорга, тракторист И. В. Ля
хов — председатель товарище
ского суда, многие коммунисты 
— наставники молодежи.

— Но наряду с достигнутым 
нельзя умалчивать о недостат
ках,—сказал в заключение Ф. К. 
Меньшаков. — За семь меся
цев этого года на рейде зафик
сировано четыре прогула (в 
прошлом году было 47), двое 
рабочих побывали в медвытрез
вителе. Казалось бы сдвиг в 
лучшую сторону явный, но про
гулы, пьянка в рабочее время 
вообще должны быть исключе
ны! Над этим нам всем пред
стоит еще немало поработать.

Выступившие в прениях по 
докладу коммунисты С. М. Ма
газинов, Н. А. Дружининский, 
В. Н. Теленков, И. В. Ляхов 
заострили внимание участников 
собрания на нерешенных вопро
сах. Они говорили о том, что, 
мобилизуя усилия коллектива 
на выполнение государственного 
плана, нельзя забывать о лю
дях. условиях их труда и быта. 
На рейде немало передовиков 
производства, которые ''дарлым 
трудом, заслуженно добивают
ся высоких наград. Но почет
ные грамоты, переходящие 
красные вымпелы, денежные 
премии вручают нм порой с за
позданием и не на виду у все
го коллектива. В этом случае 
эффективность мер морального 
воздействия заметно падает.

Хорошее настроение созда
ет предпосылки для плодотвор
ной работы — это правило не
оспоримо. Но, как отмечали в 
своих выступлениях коммунис
ты, доброму трудовому настрою 
никак не способствуют бытовые 
неурядицы: требуют ремонта 
водоразборные колонки, неред
ко в магазин завозят хлеб низ
кого качества, нерегуляр ;.и по
ступают молочные продукты, 
частая смена заведующих лихо
радит работу поселкового клу
ба.

Немало озабочены комму
нисты недостатками в работе 
по росту партийных рядов. По
этому одним из главных вопро
сов. записанных в решение со
брания. они поставили целена
правленную работу по подго
товке лучших молодых рабочих 
к вступлению в ряды партии.

Партгрупоргом избран С. М. 
Загребин.

В. ПАВЛОВ.

ЛЕНИНГРАД. К новому учебному году коллектив объеди
нения «Печатный двор» имени А. М. Горького уже заготовил 

более миллиона учебников для начальных и средних националь
ных школ РСФСР.

НА СНИМКЕ: изделия дли самых маленьких школьников 
демонстрирует инженер Г. В. Талбузина.

Фото ТАСС,

ЛЕНИНСКОЕ ЗНАМЯ 30 августа 1936 года

Рейд газеты и народного контроля: готовность к заме
Колхоз «Мосеево* в этом го

ду для многих в районе неожи
данно вышел в лидеры по за
готовке кормов для обществен
ного стада. Во многих хозяйст
вах по сей день думают — . 
кручинятся над тем, как бы 
еще да чем-нибудь пополнить 
кормовую баэуГ явно недоста
точную для сытой зимовки ско
та. Мосеевцы же беспечно спо
койны: сена настоговали — на
прессовали больше плана, сило
са — тоже, и с сенажом полный 
порядок.

Особого секрета в том, что 
колхоз «Мосеево» нынче, нако
нец-то, беспечально пустит скот 
в зиму. нет. Вот как охаракте
ризовал благоприятное положе
ние с кормами бригадир фермы 
Бобровица А. А. Аникиев, че
ловек хозяйственный, опытный 
и, как говорят, себе на уме:

— Многолетние травы выру
чили. Раньше они занимали не 
более 20 процентов от общей 
площади в структуре севооборо
та. Это - -  ничто! Но провели 
культуртехнику, мелиорацию и, 
пожалуйста, — 340 гектаров 
клеверов добавилось только у 
нас.

— Заготовляли силос и се
наж механизированные отряды 
ремтехпредприятня РАПО. Бла
годаря им колхозные механиза
торы с техникой высвободились 
для сеноуборки. — продолжа
ет Александр Александрович. 
— И шефам из Тотьмы спаси-, 
бо — помогли.

— При существующем запа
се грубых и сочных кормов мы 
способны содержать поголовье 
крупного рогатого скота по чис
ленности в полтора раза боль
ше, — председатель колхоза 
Н. В. Федотовский на мгнове
ние замолкает и заканчивает 
уже без подъема, — но не 
хватает скотомест...

Действительно, проблема с 
размещением животных в хо
зяйстве стоит довольно остро. 
Когда-то, лет 15 назад, увлек
шись специализацией сельско
хозяйственного производства, в 
районе решили задать колхозу 
«Мосеево» определенное напра
вление — откорм молодняка 
крупного рогатого скота. За
планировали строительство ком
плекса на 3000 бычков. Стали 
строить жилье для будущих 
операторов откорма, активно ве
ли мелиоративные работы, рас
ширяя и улучшая угодья под 
кормовые культуры. Но потом 
планы. видимо, изменились, 
комплекс не построили и вооб
ще. вплоть до 1081 года, не 
возвели на территории хозяйст
ва ни одного скотопомещения. 
Но годы шли, старые телятни
ки и коровники ветшали, при
ходили в негодность, установка 
же РАПО в отношении поголо
вья скота была и остается 
прежней: только увеличивать!

: Нынче на стойловое содержа
ние в колхозе предстоит пере
вести 360 коров и 730 голов 
молодняка. По предваритель
ным расчетам, разместят всех. 
Но в зимне-весенний период на
чнутся отелы коров и тогда по
зарез потребуются минимум 
200 скотомест. • Т де’ их взять?

— Строим два коровника на 
200 голов каждый, — поясняет 
председатель. — Должны их 
заселить к новому году. В этом 
наше спасение. В каком состоя
нии действующие помещения? 
Готовим. К 1 сентября будут в 
полном порядке. Можете лично 
убедиться.

И мы тронулись в путь. Пер
вая остановка — у фермы Ча- 
совное. Здесь по соседству с 
действующим строители межхо- 
эяйственной передвижной меха
низированной колонны возводят 
новый коровник из сборных же
лезобетонных конструкций. До 
сдачи объекта, как видно, да
лековато, но будущий животно
водческий корпус уже теперь 
начинает приобретать вполне 
законченные формы. Хотя нет

ЖДУТ
УКАЗАНИЙ...

еще плит перекрытия, стеновых 
керамзитовых панелей...

На соседней, обжитой ферме 
лусто — стадо на пастбище. 
Колхозники занимаются пере- 

■ оборудованием кормушек, на 
щербатый бетонный пол в про
ходах собираются нанести ас
фальтовое покрытие. Одно их 
тревожит — не -закрываются 
ворота, ыежхозяйственный лес
хоз пообещал их изготовить и 
установить. В колхозе ждут, 

- надеются.
Неподалеку расположен те

лятник. Мы зашли туда в ю т 
момент, когда трое колхозников 
заканчивали свежевать тушку 
теленка. Падеж. Страшный бич 
колхоза. Ш утка ли, только за 
семь месяцев текущего года от 
плохого кормления, нерадивого 
ухода, тесноты и болезней па
ли или были отправлены на 
вынужденный забой десятки жи
вотных.

В скотопомещеннн прохлад
но, большая скученность. Ну
жен . теплогенератор, нужны 

...лампы для обогрева молодняка.
". Ферма Фомннское. Уже изве- 

. стыый нам бригадир А. А. Ани
киев не без удовольствия пока
зывает новые- дощатые настилы 
для коров, отремонтированные 
кормушки, замененный транс
портер навозоудаления. демон
стрирует исправность автопои
лок. сопровождает в пристрой
ку. где запасены на зиму ми

ji*

неральные добавки, соль-лна 
нец.

Здесь же, в Фомннской, ко 
хоз строит хозяйственным ci 
собом второй коровник 
кирпичном исполнении. Работ 
заканчивают кладку стен, 
не хватает перемычек, цемещ 
для полов, фиброплиты, шиф 
ра. Не завезено технологича 
кое оборудование. А до сдач 
объекта осталось всего четьц J 
месяца. .

Наша конечная остановка - ' 
телятник в деревне Кожинска 
Молодой бригадир Никола 
Рюмин явно доволен подготс 
кой помещения к зиме.

— Телятник oTpeMOHTHpoBaj 
капитально, — рассказывает о 
— колхозная бригада замени/ 
полы, кормушки, утеплила си 
ны, ворота. Сейчас плотники 
заготовив строительные матери 
алы, работают на другом те 
лятнике. Навоэотранспортерц 
систему автопоення заменил! 
ремонтники станции техничесьо 
го обслуживания ферм ремте* 
предприятия РАПО. Претенза 
к ним нет.

Закончив проверку, от коте 
рой в целом осталось неплохо 
впечатление, попросили глав» 
го зоотехника А. В. Красавин 
познакомить с планом вол; 
стойлового и стойлового содер 
жания скота.

— Плана нет. Указаний 
этот счет из района не пост] 
пало, — последовал уверенны 
и лаконичный ответ.

Вот так. Мы говорим о кв 
ренной перестройке всей наше! 
жизни, об ускорении, призыва 
ем работать rio-новому, а сам 
по-прежнему живем с оглядко! 
на вышестоящее начальство: 
как бы чего не вышло... А ведь 
зима не за горами и готовы 
к ней должны быть уже сейчас 
все, от рядового до ведущей 
специалиста.

И еще об одном не должны 
забывать в колхозе: производст
во молока до последнего вре
мени значительно превышала 
прошлогодний уровень и это 
видимо, несколько пригула» 
бдительность, ослабило внима
ние специалистов к делам в от
расли. В результате за послед
нюю пятидневку августа надой 
молока от коровы снизился а  
два килограмма по сравнены» 
предыдущей. Опасный симптом. 
За  время, пока скот переводят 
на зимнее содержание, леп» 
можно растерять все то, чего 
трудом достигли.

С. ФИЛИППОВ, 
председатель районного ко
митета народного контроля,

В. НОВОСЕЛОВА, 
председатель группы народ
ного контроля колхоза
«Мосеево», ___

В. ДУРОВ, 
корр.. «Ленинского знаме
ни».

1 сентября—День знанийПЕРВАЯ У Ч ИТ Е ЛЬ НИЦА
Человеческая память, ко

нечно же, не в состоянии ’ 
удержать всех людей, с кото
рыми лриходнтся встретиться' 
в жизни. Одни из них остав
ляют яркий след. - другие 
вскоре исчезают бесследно. 
Но вот одного человека на
верняка помнит .каждый — 
свою первую учительницу. . 
Потом, в старших и средних 
классах, учителя-предметни
ки будут разными, а первая 
учительница — она одна во 
всех лицах и всегда самая 
добрая, самая справедливая 
41 самая красивая. И уж если 
нс псе. то добрая половина 
первоклассников мечтают 
стать, когда вырастут, похо
жими па нее.

Таким примером, очевид
но. стала первая учительни
ца и для Валентины Влади
мировны Чекановой, которая 
теперь сама вводит несмыш
ленышей - первоклассников 
в мир знаний и через три 
года выпускает нх в большой 
школьный мир.

Здесь, в поселке Камчу-.,

га; Валентина Владимировна 
родплась и выросла. Сюда 
вернулась после окончания 
педагогического, училища. Не 
без боязни шла молодая 
учительница на свой первый 
в жиэнп урок в стенах род
ной школы. А вдруг что-то 
не получится? Что тогда по
думают о ней люди, которые 
столько лет учили ее, гото
вили к самостоятельной жи
зни? Нет. никак нельзя об
мануть нх ожиданий. Но все 
опасения оказались напрас
ными — Валентина Влади
мировна стала хорошей учи
тельницей.

Занимаются ученики В. В. 
Чекановой в кабинете, кото
рый со вкусом оформлен са
мой учительницей. Валенти
на Владимировна ведот в 
школе оформительский кру
жок н ребят привлекает к 
этому. Многое в • кабинете 
сделано руками школьников. 
Нынче по инициативе Вален
тины Владимировны оборудо
ван ■кабинет труда для уча
щихся начальных классов.

Главное для любого учи
теля — качественно выпол
нить учебную программу. Но 
сделать это можно по-разно
му. В. В. Чеканова много 
внимания уделяет воспнта- : 
тельной направленности уро
ков н внеклассных меропри
ятии. Нелегко привить ма
леньким школьникам слож
ные морально-нравственные 
качества и ндейно-политнчес- j 
кие представления, немало 
терпения и настойчивого тру
да требуется здесь.

Много времени отнимает 
работа с родителями, но ни
когда не считает. учительни
ца это время потерянным" 
все лучшее в детях воспиты
вается совместными усилия
ми семьи и школы. И для 
детей, и д л я . родителей Ва
лентина Владимировна - 'Н е 
пререкаемый авторитет. Ува
жают ее и в коллективе шко
лы.

А. КОВАЛЬ, 
директор Камчатской
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«И ОПЯТЬ—ПОДЪЕЗДЫ ...о
На критическую заметку, 

опубликованную в нашей га
зете №  77, председатель 
колхоза «Мосеево» Н. В. 
Федотовский сообщил в ре
дакцию, что в настоящее 
время колхоз имеет подъезд
ные пути с твердым покры
тием только к одной ферме 
Часовное. Подсыпкой песча
но-гравийной смесью улуч
шена подъездная дорога к 
ферме Бобровица. В теку
щем году силами ДПМК-8 
будут построены подъездные 
пути из железобетонных 
плит к ферме Фомпнское, но 
пока эти работы не ведутся. 
Планируем установку трубо- 
переездов; которые устанав
ливаем ежегодно.

Колхоз не имеет на своей 
территории гравийных карь
еров, поэтому гравийную 
смесь приходится возить из 
Соколова, за 60 километров.

В текущем году колхоз 
заготовил 900 кубометров 
леса, который израсходован 
на строительство и ремонт 
животноводческих помещён 
ний. Вести строительство 
подъездов из леса . нецеле
сообразно, так как на 100 
метров потребуется его 150 
кубометров. Поэтому и на 
будущее планируем вести 
строительство. - подъездов из 
железобетонных плит.

торговле товарами достаточ- . 
ноге ассортимента строго 
предупреждены ' завторги ; 
Погореловского. Усть-Толш- ’ 
меченого и Пригородного 
сельпо.

«УЧАСТВУЮТ НЕ ВСЕ» 
Под таким заголовком 

рейдовый материал был на
печатан в газете «Ленинское 
знамя» №  93. Начальник
МПМК В. А. Соколов отве
тил редакции, что силами их 
коллектива при • строительст
ве двух 27-квартирных до
мов улица Луначарского бла
гоустраивалась дважды.

Проезжая часть . улицы 
нарушена при производстве 
работ по строительству кол
лектора ^канализации и . теп
лосети к общежитию СМУ 
треста «Вологдрграждан- 
строй».. По окончанию этих 
работ исполкому городского 
Совета необходимо было по
требовать восстановления 
проезжей части улицы и во
достоков силами СМУ. ■■

«В ЗАЩ ИТУ  
ПЕСЬЕЙ д е н ь г и »

На .заметку, опубликован
ную под таким заголовком в 
газетё Кв 94, начальник РПУ 
жилищно-коммунального хо
зяйства С. Ю. Симонов сооб
щил в редакцию, что река 
Песья Деньга от хлама очи
щена. Выловлено и вывезе-

по С Л Е Д А М  НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИЙ
«НЕОПРАВДАННЫЕ

ПОТЕРИ»
— Письмо’ доярки колхоза 

«Родина»' Г.’ В .. Пановой, 
'опубликованное ,лод . таким 
заголовком’ в . нашей' . газете 
№ 87.' обсуждено с живот
новодами колхоза, ' — сооб
щила в редакцию секретарь 
парткома И. А. Брагина. — 
Как заверила начальник це
ха животноводства . В. И. 
Маракова, теперь все доярки 
сдаивают первые струйки мо
лока, что положительно вли
яет на повышение его сорт
ности. Проводится работа по 
отбору телок на племенные 
цели по жирномолочности 
коров. По определению каче
ства кормов, от чего' также 
зависит жирность молока, 
работает экспресслаборато- 
рня.

«ВОКРУГ РЕКЛАМ Ы »
Корреспонденция под та

ким заголовком была опубли
кована в нашей газете-№ 9 2 . 
Заместитель председателя 
райпотребсоюза по торговле 
В. В. Момотояа дала ответ 
в редакцию, что публикация 
обсуждена на заседании ра
ботников торгового отдела 
Пригородного сельпо. Пере
смотрен график выездов ра
ботников торговли на живот
новодческие фермы. С това
роведами-, закрепленными за 
магазинами, проведена беседа 
о повышении ответственности 
за обслуживание тружеников 
села.

Рассмотрен этот вопрос и 
на правлении райпотребсою
за. За слабый контроль по 
соблюдению графиков выезд
ной торговли и перебои в

но на свалку около полутора 
сотен разных марок покры
шек.

«ДОХОДНЫЕ ОТХОДЫ»
. Заместитель председателя 

. ’райисполкома, . председатель 
плановой комиссии В. Л. 
Марйков на-эту заметку от
ветил редакции, что Сухон
ский леспромхоз начал ис
пользовать отходы мебелыю- . 
го производства. В хозяйст
венном магазине горпо па 
сегодня имеются в продаже 
щиты различных размеров.
В сентябре текущего года 
будет изготовлена и пред
ставлена первая партия по
лок из отходов производст
ва. Механизированный лес
хоз из отходов производства 
и горбыля изготовляет шта
кетник, который пользуется 
спросом у населения. В две
надцатой пятилетке производ
ство товаров культурно-быто
вого назначения в районе 
увеличится почти па 50 про
центов, в том числе и из 
отходов производства.

«ОХРАНА ПРИРОДЫ  — 
ДЕЛО ВСЕОБЩ ЕЕ»

Статья под таким заголов
ком была опубликована в па
шей газете №  67. Главный I 
врач райсанэпидсмстанцни 1 
В. Е. Морозов ответил ре
дакции, что при проверке! 
спуск сточных вод от дома, 
где проживает С. Ю. Симо
нов, не подтвердился, это 
был дренаж от теплотрас
сы. Райса нэп 11 демста ш щ л
приносит извинения С. IO. 
Симонову.

Факт сброса стоков от 
жилых домов Окатова н Коз
лова подтвердился.

РЕДАКЦИЯ ЖДЕТ ОТВЕТ
О т■ начальника РПУ жилищно-коммунального хозяйства 

С. Ю. Симонова на коллективное письмо По благоустройству 
улицы Луначарского; „ » ^ « г .

от главного врача центральной районной больницы в . 1 . 
Рычкова на-письмо А. В. Романовской;

от начальника ЭТУС В. А. Тыкииа «а письма Б. А. Во
локитина из Тотьмы и А. 10. -Сидорова из-поселка Советский;

от директора Тотемского леспромхоза С. В. Ястребова на 
письмо 11. И. Селиваиовского (о судьбе курорта);

от- исполкома . Погореловского сельского Совета на. публи
кацию «ИСК,,, на бумаге*.

---- Возвращаясь к напечатанному„ПОДРЯД В РАССРОЧКУ"
Вопрос, поднятый в кор

респонденции под .таким за
головком (газета .V- Н9).
рассмотрен в коллективе ПТР 
и служащих МПМК и на 
бригадном собрании до пу
бликации. Действительно, 
есть факты низкой органи
зации труда, несвоевремен
ного обеспечения стройки 
сборным железобетоном, по 
главный вопрос -  - в мораль
ном микроклимате бригады. 
Подряд действенен только 
лишь- при полном понимании 
в бригаде между членами 
коллектива, выполнении рас
поряжений бригадира и ма
стера, экономии материаль
но-технических и трудовых 
ресурсов. Премии за выпол
нение показателей выплачи
ваются по исполнению дого
вора, а при аккорде - -  в 
конце месяца. Это в боль
шей степени и повлекло суж

дение: подряд «от случая
к случаю».

По просьбе мастера, про
раба н коллектива бригады 
заключен договор о подряде1 
па строительство 36-квартир
ного доА1а. Разработали гра
фик поставки материалов, 
утвердили всеми инстанция-! 
ми вышестоящей организа
ции. Надо отметить, что по
ставка материалов удовлетво
рительная и нет причин ссы
латься на нехватку кирпича, 
бетона на этом объекте, а 
вот по складированию и ис
пользованию претензии есть 
и к мастеру, и к бригаде. 
Простои в бригаде допуска
лись, но не по причине ма
ломощного крапа (16 тонн), 
а по причине участия рабо
чих в днях донора — поте
ри составили четыре дня, по 
причине дождей — тоже че
тыре дня. Вот эти причины 
повлекли за собой «бригад

ный разлад* * и справку на 
легкий труд бригадира С. В. 
Добрынина. Хотелось бы. 
чтббы дни' донора не превра
щались у нас в районе из 
благородных, безвозмездных 
в лазейку для недисциплини
рованных. Нет согласован
ности у районной организа
ции общества Красного Кре
ста с трудовыми коллектива
ми. По этой причине допус
каются срывы на производст
ве, простои техники. В боль
шинстве случаев наши доно
ры и допускают прогулы на 
почве пьянки.

В настоящее время, после 
смены руководства в бригаде 
и внедрения скользящего 
графика, рабочая обстановка 
стабилизировалась, наводит
ся порядок на объекте, сис
тематически выполняются 
нормы выработки.

В. СОКОЛОВ, 
начальник МПМК.

Уважаемый Валерий Ана
тольевич!

.Р едакци я. газеты «Ленин
ское знамя» получила Ваш 
ответ'на статью «Подряд... в 
рассрочку». Надо признать, 
что он довольно обстоятелен, 
критичен, деловит. Не вызы
вает. сомнения, что Вы про
являете заботу о состоянии 
дел на строительных пло
щадках мехколонны, об 
улучшении снабжения строи
тельными материалами, о со
вершенствовании организации 
труда.

Мне, как автору статьи 
«Подряд... в рассрочку», по
нятно и Ваше желание уточ
нить некоторые детали, кото
рые упустил корреспондент, 
отражая' состояние подряд
ных отношений на строитель
стве 36-квартирного дома, а 
именно в бригаде II. И. Вы- 
дрина (бывшей — С. В. До
брынина).
’ • Действительно, был заклю
чен подрядный -договор, раз-

• работам график поставки 
строительных материалов. На 
самом деле были объектив
ные причины переброски 
бригады на другие объекты. 
Действительно, сменилось 
руководство в бригаде и ме
няется морально-психологи
ческий климат в коллективе 

•каменщиков, - улучшилось 
снабжение стройматериала
ми, особенно — красным 
кирпичом.

Но газета, публикуя ста- 
стью «Подряд... в рассроч
ку», не ставила своей глав
ной целью вскрывать лишь 
частные- недостатки снабже
ний; использования грузо- 
подъемной техники. отноше
ний между членами бригады.

Основной задачей публи
кации было выяснить: можно

Читатель нашей газеты 
Г- А. Толстиков просил разъ
яснить,* какое принято решение 

.. по вопросу переброски части 
стока северных. рек в бассейн 
реки Волги. Заместитель пред
седателя облплана С. И. Гри
горьев сообщил в редакцию, 
что по приказу министра мелио
рации и водного хозяйства 
СССР подготовительные рабо
ты по проекту переброски части 
стока озер Лача и Воже прекра
щены. Дирекция «Севводпере- 
броска». ликвидируется.

□  □
«Я — участник Великой 

Отечественной войны. — пишет 
из поселка Михайловна А. В. 
Малевннскнй. — Ежегодно Ge
liy дополнительный отпуск 
12 рабочих дней, без оплаты. 
Может ли отразиться этот от-

□  □

ли вообще в данных услови
ях называть подрядной су
ществующую в бригаде ка
менщиков организацию тру
да, существует ли подрядный 
метод па строительстве 86- 
квартирного дома не только 
в договоре, графиках, а в 
действительности?

Прямого ответа на этот, 
основной вопрос нет в Ва
шем ответе в редакцию. 
Разговор о частностях уво
дит от главного. И из отве
та видно, что Вы не сомне
ваетесь в существовании под
ряда на объекте, надо лишь 
устранить кой-какие недо
статки организационного и 
дисциплинарного характера. 
Что подрядный метод может 
существовать независимо от 
того, уверены ли в его су
ществовании сами каменщи
ки. самостоятельно решают 
они свои внутрибригадные 
проблемы или за них реша
ет мастер (прораб, началь
ник, которые в подряде не 
значатся).

Если Вы так считаете, то 
позвольте не согласиться. 
Объясню причины своего не
согласия.

Во-первых, в настоящее 
время бригада занимается 
устранением недоделок, ос
тавленных бригадой Аббасо
ва во время закладки фун
дамента этого дома, а имен
но: подсыпкой и планиров
кой грунта в подвальных по
мещениях, хотя в подряд 
включено, по утверждению 
бригадира Выдрана, лишь 
бетонирование полов в под
вале.

Тут-то уж недоделки не 
каменщиков, а засыпать под
палы было сподручнее про
шлым летом (пока не пере
крыли фундамент) тем, кто

пуск* при начислении пенсии и 
как се начисляют в таких слу
чаях?». Заведующая отделом 
социального обеспечения Н. Ф. 
Крыкалова разъясняет, что до
полнительный отпуск при начн-

ОТВЕЧАЕМ
ЧИТАТЕЛЯМ

слепил пенсии никакого влия
ния на ее размер не имеет.

□  □
На пнсьмо И. Поповой, 

Т. Рябинной и других директор 
автотранспортного предприятия 
В. В. Феткжов ответил в ре
дакцию, что работа по непре
рывной неделе по маршруту

закладывал его. Теперь пе
сок приходится бросать в 
подвал через узкие проемы 
лопатой. Согласитесь —это 
менее производительно, чем 
через верх, хотя бы раствор
ным ящиком.

Во-вторых, 16-тонны й
кран, по утверждению чле
нов бригады, находился на 
объекте лишь несколько 
дней, остальное время в рас
поряжении каменщиков пя
титонный кран, которым 
трудно подать при большом 
вылете стрелы поддон с кир
пичом. не говоря уже о пли
тах перекрытия.

В-третьих, бригада утвер
ждает. что никто из ее чле
нов не совершал прогулов, 
тем более «по причине пьян
ки». кроме дней, нспольэо* 
ванных по донорским справ
кам и простоев из-за дождей.

Таким образом, в содержа
нии Вашего ответа в редак
цию и последней беседы с 
каменщиками (28 августа 
этого года) большие расхож
дения. У меня нет основа
нии не верить ни Вам. ни 
членам бригады. Поэтому 
предлагаю оставить вопрос о 
существовании подряда на 
объекте до очередного сов
местного производственного 
собрания членов бригады и 
организаторов производства. 
Надеюсь, что туда будет 
приглашен и работник * ре
дакции. тем более, что об
суждения статьи «Подряд... 
в рассрочку» в бригаде не 
было, хотя вопрос газета за
тронула серьезный.

Н. АЛЫКОВ, 
корр. отдела промыш
ленности, строительства, 
транспорта и связи газе
ты «Ленинское знамя*.

Красное — Успенье ввиду 
отрыва автобуса от основной 
базы предприятия невозможна. 
так как техобслуживание и те
кущий ремонт производится са
мим водителем Филимоновым в 
выходные дин. Баланс рабочего 
времени водителя автобуса ре
гламентируется.

□  □
Пнсьмо тотьмички О. П. Цн* 

киной для принятия мер был* 
направлено в райисполком. 
Председатель исполкома район
ного Совета В. Ф. Захаров со
общил . в редакцию, что мерш 
приняты. В настоящее время в 
доме №  64 по улице Вороши
лова ремонт отопительной сис
темы начат. По заявлению уп
равляющей домами Т. В. Ципн- 
левой, он будет завершен до 1 
сентября.
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НА СНИМКЕ, свежие ово
щи из совхоза «Орджоникнд- 
зевскнй» отправляются в 
магазины города Свердлов
ска.

Фото ТАСС.

но t o u t
НЕЛЕП
Конкурс 

„На лучшего 
по профессии"
Торжественно отметили 

День советского кино работ
ники киносети нашего райо
на. В кинотеатре «Октябрь» 
состоялся вечер отдыха. На 
нем прозвучали рассказы- 
портреты о лучших киноме
ханиках Е. В. Гусншном, 
А. Г. Прохоровой, Е. Н. Ро
мановской, К. Ф. Скорюко- 
вой, К. М. Тонковской, Н. Ь. 
Зубченко, пожелания о том, 
чтобы опыт передовиков был 
образцом для новых маяков.

Затем состоялся конкурс 
«На лучшего по профессии». 
Успешно справились с зада
нием по красочному оформ
лению афиши, определению 
технической неисправности 
аппаратуры, определению ка
тегории кинопленки и на бы
строту зарядки киноаппарату
ры Алексей Завьялов из ки
нотеатра «Октябрь», Лидия 
Тонковская из Красного Бо
ра, Ия Лннькова из Юбилей
ного.

И. РЫЧКОВА, 
методист киносети.

Лекции-
рабочим

В механических мастер
ских лесопункта Крутая 
Осыпь состоялась лекция о 
международном положении. 
Затем лектор райкома пар
тии П. Я. Норин ответил на 
интересующие рабочих во
просы.

А. АЛЕКСЕЕВА.Д л я
покупателей
В деревне Кожинская Мо- 

сеевского сельсовета после 
капитального ремонта от
крылся магазин товаров пов
седневного спроса. Здесь ус
тановлено новое торговое обо
рудование.

*В Пригородном сельпо го
товится к сдаче в эксплуата
цию еще одна торговая точ
ка — в деревне Варницы. 
Здесь построен новый мага
зин строительных материа
лов. В нем будут продавать
ся для населения шифер, 
кирпич, пиломатериалы и 
другие хозяйственные това
ры.

В. СУХАНОВ.

Редактор 
3. СОРКИН.

РЕКЛАМА

ПЯТЬ МИНУТ СТРАХА

Тотемское отделение кино
проката выпускает на экраны 
ряд новых советских и зару
бежных фильмов.

Одни нз них «Пять минут 
страха». В жанре детектива 
фильм рассказывает о сложной 
и ответственной работе сотруд
ников уголовного розыска.

Фильм «Контракт века» о 
драматической о^рьбе, которая 
разгорелась на международной 
арене вокруг заключения кон
тракта «Газ-трубы» и строи
тельства газопровода «Снбнрь 
—Западная Европа». Герои 
фильма — советские диплома
ты. инженеры, сотрудники 
Внешторга, обеспечившие на
шей стране заключение этого 
«контракта века».

«Чужие здесь не ходят» 
— фильм приключенческий, 
остросюжетный. Поэтому, как 
легко догадаться, между глав
ными героями разыгрывается 
жаркая схватка, и верх будет 
брать то один нз них. то дру
гой.

Фильм «Джигит всегда джи
гит» снят в редком и любимом 
зрителями жанре музыкальной 
эксцентрической комедии, тема 
которой — необходимость бе
режного отношения люден раз
ных поколений друг к другу.

«Научись танцевать» — про
блемный фильм о подростках, 
главный герой которого уча
щийся ГПТУ, рано получив

------  ОБЪЯВЛЕНИЯ -
возможность хорошо зарабаты
вать. единственной целью в 
жизни считает деньги.

На экраны выходит новый 
исторический фильм «Русь из
начальная», поставленный по 
извес гному одноименному рома
ну Валентина Иванова. Красоч
ная лента обращена к далекому 
прошлому - - VI веку, к исто
кам формирования Руси как 
государства. Она знакомит нас 
с древними верованиями, обы
чаями и традициями, показыва
ет. какими были, как жили на
ши предки.

«Я люблю Вас больше жиз
ни» - о последних днях жизни 
Героя Советского Союза, гене
рала Азм Асланова — видного 
советского военачальника, по
гибшего во время Великой Оте
чественной войны.

Фильм югославских кинема
тографистов «Чудо невиданное» 
— это комедия, вся сотканная 
из веселых жанровых сценок, 
анекдотов, нелепостей, которая 
в конечном итоге обернется фи
лософской притчей.

Совместное производство 
ГДР и Югославии — «Белые 
волки», приключенческий
фильм, продолжение ленты 
«След сокола», посвященный 
борьбе американских индейцев 
за свободу и независимость. В 
главной роли снялся Гойко Мн- 
тич.

ТОТЕМСКОЕ ОТДЕЛЕНИЕ 
КИНОПРОКАТА.

ИЗНАЧАЛЬНАЯ

Н а  го л у б Ы х  э к р а н а х
ВОСКРЕСЕНЬЕ, 31 АВГУСТА
ПЕРВАЯ ПРОГРАММА. 3.00

— «Время*. 8.40 — Ритмичес
кая гимнастика. 9.10 — Высту
пает ансамбль «Россияночка*. 
9.20 — 35-й тираж «Спортло
то». 9.30 — «Будильник». 10.00
— «Служу Советскому Союзу!».
11.00 — «Утренняя почта». 
11.30 — «Клуб путешественни
ков». 12.30 — «Музыкальный 
киоск*. 13.00 — «Сельский час».
14.00 —- «Круг чтения». 14.40
— «Ца путях реформы». Беседа
с министром просвещения СССР 
С. Г. Щербаковым. 14.55 ^ Ч е м 
пионат Европы по легкой атле
тике. 15.25 — Мультфильм.
15.40 — Премьера трннадцатисе- 
рийного док. фильма «Жизнь на 
земле». (Англия). 11-я серия. 
«Хищники н их жертвы». 16.35
— «Театр юного зрителя». Пре
мьера телеспектакля «Белая ло
шадь — горе не мое». Авюр •— 
Н. Соломко. 18.00 — «Между
народная панорама». 18.45 —
Мультфильм. 19.00 — «Мастера 
оперной сцены». Пласидо До
минго. (Испания). 20.00 —Чем
пионат СССР по футболу. «Ди
намо» (Киев) — «Торпедо» (Мо
сква). 2-й тайм. 20.45 —«Если 
хочешь быть здоров». 21.00 — 
«Время». 21.45 — «Спутник те

лезрителя». 22,15 — Чемпионат 
Европы по легкой атлетике. 
23.15 — Футбольное обозрение.

ВТОРАЯ ПРОГРАММА. 8.20 
—К Дню шахтера. 9.05 —Мульт
фильм. 9.30 — Русская речь.
10.00 — «Моя муаыка — моя
жизнь». 10.45 — Программа 
Эстонского телевидения. 12.00 — 
•Мир я молодежь». 12.30 —
•Бегство мистера Мак-Кинли». 
Худ. фильм. 2-я серия. 13.65— 
Реклама. 14.00 — «Следствие 
ведут Знатоки». «Шантаж». Те
левизионный спектакль. 1-я к 
2-я серин. 16.30 — «Рассказы
вают наши корреспонденты».
17.00 — Кубок мира по спортив
ной гимнастике. 17.46 — Чем
пионат СССР по воднолыжному 
спорту. 18.00 —Чемпионат СССР 
по футболу. «Спартак» (Моск
ва) — «Днепр». 2-й тайм. 18.45
— Чемпионат СССР по водно
лыжному спорту. 19.00 — Чем
пионат СССР по футболу. «Ди
намо» (Киев) — «Торпедо» (Мо
сква). 1-й тайм. 19.45 — «Спо
койной ночи, малыши!». 20.00
— «Из сокровищницы мировой 
музыкальной культуры». П. И. 
Чайковский. Муаыка к балету 
«Спящая красавица». 21.00 — 
«Время». 21.40 — «Миссия в 
Кабуле». Худ. фильм. 2-я серия.

КИНОТЕАТР
БОЛЬШОЙ ЗАЛ

30—31 августа — новый 
цветной художественный фильм 
«Судьба боксера». Сеансы: в 
17 (детский). 19 (удл.). 21-10.

„ОКТЯБРЬ*
МАЛЫЙ ЗАЛ
30—31 августа — цветной 

художественный фильм «На 
1ранатовых островах», (Зрители 
до 16 лет не допускаются). Се
ансы: в 17, 19 (удл.), 21-10.

РЕКЛАМА
30 августа 1080 го»

ОБЪЯВЛЕНИЯ
П О З Д Р А В Л Я Й  М!

к у з ь м и н с к о п
Антонине Александровне.
Поздравляем с 55-летнем и 

выходом на заслуженный от
дых. Желаем здоровья, счастья, 
долгих лет жизни. Благодарим 
за долголетний н добросовест
ный труд.

Администрация, профком 
райсельхозхимии.

НЕМИРОВОН 
Калмсвеинн Ивановне.

Дорогая жена, мама! Поздра
вляем с 55-летием! Желаем 
счастья, радости, крепкого здо
ровья и оставаться всегда для 
нас доброй, ласковой, согре
вать своим душевным теплом.

Муж, дети Николай 
и Сергей.

СУРЖИКОВОЙ 
Римме Васильевне.

Поздравляем с 50-летнем н 
выходом на заслуженный от
дых. Желаем крепкого здоро
вья. благодарим за добросовест
ный труд.

Коллектив работников 
Тотемского РУС.

Середское, 
КЛИМОВСКОИ 

Ангелине Николаевне.
Поздравляем с 55-летием н 

выходом на заслуженный от
дых. Желаем здоровья, счастья, 
долгих лет жизни, бодрости н 
радости на долгие годы. Благо
дарим за долголетний добросо
вестный труд.

Правление и профком 
колхоза «Большевик».

Середское.
КЛИМОВСКОИ 

Ангелине Николаевне.
Дс рога я мамочка! Поздравлл 

ем с 55 летнем! Желаем JAujx*. 
вьи. счастья и долгих лет жн
ЭНН.

Дети.
Мосеевскнй с/с. д. Федоюви, 

РОМАНОВУ 
Александру Ивановичу.

Дорогой папа! Поздравляем с 
80-летнем. Желаем крепкого 
здоровья, счастья, бодростс*') 
долгие годы.

Смирновы. Снлинские.
Горбуновы, Романовы.

Середское. 
АЛЫКОВОЛ 

Лнднн Николаевне.
Дорогая жена. мама, бабуш

ка! От души поздравляем с 65* 
леткем! Желаем доброго здоро
вья, долгих лет жизни.

Муж. дети, внука.
п. Советский. 

ДАНИЛОВУ 
Владимиру Ивановичу.

Дорогбй сынок! Поздравляем 
с днем |юждеяня Желаем креп 
кого здоровья, счастья, семейно
го благополучия.

Мама, все родные.
Середское,

Люба и Колн КАПУСТИНЫ!
Поздравляем вас с законным 

б}.аком! Желаем счастья, бод
рости, взаимного уважения ч 
любви. Пусть у вас всегда 0> 
радость, мир и совет. п 

Правление, профком 
колхоза «Большевик».

К СВЕДЕНИЮ ИНДИВИДУАЛЬНЫХ ЗАСТРОЙЩИКОВ 
ТОТЕМСКОГО РАЙОНА, ПОЛЬЗУЮЩИХСЯ 

ГАЗОВЫМИ ПРИБОРАМИ

Контора «Тотьмамежрайгаз» сообщает, что о соответствии 
с требованиями 4 Правил устройства н безопасной эксплуа
тации сосудов, работающих под давлением», «Правил без
опасности в газовом хозяйстве» срои эксплуатация газовых 
баллонов, согласно норм списания, установлен 10 лет со 
дня начала эксплуатации.

Замена выбракбванных баллонов производится за счет 
средств потребителя: населения, организаций, предприятий, 
ведомств, имеющих на своем балансе газифицированное жи
лье, путем перечисления стоимости баллонов на расчетный 
счет конторы М  50808 в Тотемском отделении Госбанка или 
приобретение новых баллонов с последующей сдачей их на 
склад конторы. Всем частным лицам, у которых газовые 
установки действуют десять и более лет. необходимо срочно 
произвести замену баллонов, в противном случае газ достав
ляться не будет.

КОНТОРА «ТОТЬМАМЕЖРАЙГАЗ».

Тотемская районная очно-за
очная школа доводит до сведе
ния учащихся 9 —11 классов, 
проживающих в г. Тотьма. что 
первое занятие состоится 1 сен
тября с 11 часов.

1 сентября должны придти 
все учащиеся независимо от то
го, в какой день они занима
лись в прошедшем учебном ГО
ДУ-

Администрация.

Тотемское горпо производи! 
закуп от населения в неограни
ченном количестве: чеснок -- 
по 2 рубля за килограмм; лук 
— по 50 копеек за килограмм; 
свеклу — по 11 копеек за ки
лограмм; морковь — по 12.5 
копеек за килограмм.

В Тотемское горпо поступил 
в продажу шифер. Обращаться 
в контору горло по телефону 
2-14-33 или в хозяйственный 
магазин по телефону 2-10-76.

ПРИГЛАШАЮТСЯ 
НА РАБОТУ:

ТЕХНИК - СТРОИТЕЛЬ, 
ПЛОТНИКИ Тотемским домо
управлением. Обращаться по 
адресу: ул. Ленина, 42 или в 
отдел по труду райисполкома.

Срочно БУХГАЛТЕР по ма
териальной части,. ТЕХНИЧКА 
для уборки помещения конто
ры, РАБОЧИЕ всех ведущих 
строительных профессий (не 
имеющие специальности могут 
получить ее на месте) ПМК- 
1367 треста «Вологдасель- 
строй». Обращаться в отдел по 
труду райисполкома.

НЯНИ детским садом М  2. 
Обращаться в отдел по труду 
райисполкома.

Продается дом по адресу: 
г. Тотьма, ул. Луначарского, 37. 
Имеется Приусадебный участок.

Коллектив Тотемского хле
бокомбината выражает глубо
кое соболезнование Ена Вере 
Васильевне по поводу смерти 
матери

ЮРМАНОВОЯ 
Марии Васильевны.

Правление Пригородного 
сельпо выражает глубокое 
соболезнование бывшему ра
ботнику сельпо Сергачевой 
Валентине Васильевне по по
воду смерти мужа 

ЕЛИСЕЕВА 
Павла Ильича.

Правление колхоза «Вели- 
кодворье» выражает глубо
кое соболезнование родным 
и близким по поводу смерти 

СЛОБОДИНА 
Ивана Николаевича.

Газета выходит по вторникам, 
четвергам и субботам
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